



“VISITAS TÉCNICAS PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE LA GESTIÓN INTEGRAL DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS EN LA CUENCA DEL LAGO ATITLÁN”

Con el objetivo de propiciar para las municipalidades de la Cuenca del Lago de Atitlán en el Manejo Integrado de Residuos Sólidos con Enfoque de Sostenibilidad, la AMSCLAE inició proceso de búsqueda de Soluciones particularizadas y mancomunada a 5 municipios ubicados en el área norte de la Cuenca. Por lo tanto, las autoridades municipales conocieron el diagnóstico y caracterización de la problemática, así como la ruta de trabajo para la creación de una alianza interinstitucional que permita manejar adecuadamente los residuos y desechos sólidos generados dentro de la cuenca. En este proceso están participando los alcaldes y concejales de las municipalidades de Panajachel, Santa Catarina Palopó, San Antonio Palopó, San Andrés Semetabaj y Concepción.

En seguimiento a estas acciones, se consensuaron dos visitas técnicas, 1) visita al terreno municipal en San Antonio, para analizar la posibilidad de implementar un vertedero mancomunado, 2) Gira para conocer otras tecnologías en el tema de tratamiento de los residuos sólidos, como lo es la de incineración de residuos sólidos.

